Quelle Mannheimer Morgen vom 02.08.2013 Seite 5 Ausgabe Gesamtausgabe Ressort Südwest Quellrubrik Mannheimer Morgen

Forschung im Gefängnis
Mainz. Wie steht es um die Bildung
von Frauen hinter Gittern? Und wie
könnte sie verbessert werden? Für
Forschungen auf diesem Feld erhalten
Wissenschaftler der JohannesGutenberg-Universität in Mainz 400
000 Euro aus EU-Mitteln. Das Zentrum
für wissenschaftliche Weiterbildung
wird ab November zwei Jahre
lang zusammen mit Gefängnissen in
Rheinland-Pfalz den Bildungsstand
von inhaftierten Frauen untersuchen.
Irs

Organisationen Johannes Gutenberg Universität Kategorien Polizei, Strafvollzug
© PMG Presse-Monitor GmbH
7